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数字币上交易所会跌价吗国内数字货币交易所现在发展得
怎么样？-股识吧

一、上了交易平台的币有没有可能掉到零？

由于数字货币没有任何实物、财富等担保，而且可以躲避各国央行监管，一旦世界
各国加强对其监管，泡沫很快就会破灭；
作为数字货币就是一批无意义的数字组合了；
或者某种数字货币的大佬赚的盆满钵满，携款潜逃了，于是该种数字货币立刻崩盘
，散户们颗粒无收！无论哪种前景，投资数字货币都是没有前途的，只是在给人缴
纳智商税而已。

二、数字货币最近行情怎么样？

已经回暖了，今年开年行情不景气，但现在市值前10的主流数字货币都大涨了。
不过这两天有小震荡，可以借机抄底。
像 HT这类平台币比较保值，能抗跌就会暴涨，所以现在趁价格还算低快入手吧。

三、上了交易平台的币有没有可能掉到零？

不到零，也可能只剩下几分钱，所以跟零没什么区别。
大亏90%以上跟到零没太大区别。
不要盲目搞所谓的空气币，都是割韭菜的，请远离。

四、数字货币交易平台会不会关闭？

会的，一般数字货币交易平台都是个人或者是单位形式搭建的，所以如果个人或者
单位出现任何状况的话，肯定会关闭的
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五、虚拟货币到底行情怎么样，比如多特币，谁能告诉我一下

虚拟货币分为企业币和数字货币。
企业币是由企业发行，根据模式不同可以定额发行也可以增发。
企业币主要用于本企业虚拟产品的交易。
例如Q币百度币等。
主要获得方式是通过法定货币购买，单向性，只能买进不能卖出。
多特币属于数字货币，它是采用SHA256加密算法通过在网络上大量运算而得来的
，这套算法是开源的，每个人都可以下载使用。
只要算力足够，都可以得到多特币。
据我所知，目前在中国有多特币交易平台，也有用多特币买卖的世界购物中心，可
以用多特币购买商品，也可以在上面卖商品换取多特币。
马云说过：财富的未来一定属于数字货币，不是美元，也不是黄金。
目前世界上有很多种数字货币，就像秦朝统一中国之前的各国争霸一样，谁能傲视
群雄就要看哪种数字货币的应用最完善，接受和使用的人数最多，生态圈的广度和
深度最大。
数字货币是互联网发展的产物，数字金融必将颠覆现有的金融体系，数字资产也将
会是人们的真正的私有资产。
以上内容仅代表个人观点，希望能对你有所帮助。

六、国内数字货币交易所现在发展得怎么样？

国内的数字货币交易所都纷纷出海了，不过也都有尝试在数字货币之外布局，就比
如火币这两天发起10亿美金规模的全球区块链产业基金、联合全球顶尖的行业企业
合作建设10个全球区块链+实验室、联合全球顶级学府共建1个全球顶级区块链研究
院等动作。
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